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Интернет о казаках 

1. Административно-организационные вопросы деятельности казачьих 
обществ. 

Федеральный закон от 2 августа 2019 г. N 281-ФЗ "О внесении 
изменений в статьи 2 и 5 Федерального закона "О 
государственной службе российского казачества" в части 
определения порядка согласования и утверждения уставов и 
атаманов казачьих обществ" 
Ссылка на источник 

Принят Государственной Думой 23 июля 2019 года 

Одобрен Советом Федерации 26 июля 2019 года 

Статья 1 

Внести в Федеральный закон от 5 декабря 2005 года N 154-ФЗ "О государственной службе 
российского казачества" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2005, N 50, ст. 5245; 
2008, N 49, ст. 5743; 2009, N 23, ст. 2762; 2011, N 23, ст. 3241; 2015, N 29, ст. 4388; 2016, N 27, ст. 4160; 
2017, N 18, ст. 2659; 2018, N 32, ст. 5100) следующие изменения: 

1) в статье 2: 

а) в пункте 3 части 1 слова "уставом казачьего общества" заменить словами "федеральным законом, 
указом Президента Российской Федерации и уставом казачьего общества"; 

б) дополнить частью 3 следующего содержания: 

"3. Порядок согласования уставов хуторского, станичного, городского, районного (юртового), 
окружного (отдельского) и войскового казачьих обществ, создаваемых (формируемых) либо 
действующих в пределах территории, на которой осуществляет свою деятельность иное казачье 
общество, и порядок утверждения уставов казачьих обществ главами муниципальных образований, 
высшими должностными лицами субъектов Российской Федерации и уполномоченным 
Правительством Российской Федерации федеральным органом исполнительной власти по 
взаимодействию с казачьими обществами определяются Президентом Российской Федерации."; 

2) в статье 5: 

а) часть 10 изложить в следующей редакции: 

"10. Атаман хуторского, станичного, городского, районного (юртового) или окружного (отдельского) 
казачьего общества избирается высшим органом управления казачьего общества сроком на пять 
лет. Порядок утверждения атаманов хуторских, станичных, городских, районных (юртовых), 
окружных (отдельских) казачьих обществ, создаваемых (формируемых) либо действующих в 
пределах территории, на которой осуществляет свою деятельность иное казачье общество, 
определяется уполномоченным Правительством Российской Федерации федеральным органом 
исполнительной власти по взаимодействию с казачьими обществами."; 

б) дополнить частями 101 и 102 следующего содержания: 

"101. Атаман войскового казачьего общества избирается высшим органом управления казачьего 
общества сроком на пять лет и утверждается Президентом Российской Федерации по 
представлению уполномоченного Правительством Российской Федерации федерального органа 
исполнительной власти по взаимодействию с казачьими обществами. 

https://rg.ru/2019/08/07/izmeneniya-v-fz-o-gosslujbe-rossiyskogo-kazachestva-dok.html
https://rg.ru/2019/08/07/izmeneniya-v-fz-o-gosslujbe-rossiyskogo-kazachestva-dok.html
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102. Атаман всероссийского казачьего общества назначается и освобождается от должности 
Президентом Российской Федерации по представлению уполномоченного Правительством 
Российской Федерации федерального органа исполнительной власти по взаимодействию с 
казачьими обществами."; 

в) в части 11 слово "войскового" исключить; 

г) в части 12: 

в абзаце первом слово "войскового" исключить; 

в пункте 7 слово "войскового" исключить; 

д) часть 15 после слов "Президенту Российской Федерации" дополнить словами "представления о 
назначении на должность или об освобождении от должности атамана всероссийского казачьего 
общества, а также". 

Статья 2 

Уставы казачьих обществ, созданных до дня вступления в силу настоящего Федерального закона, 
подлежат приведению в соответствие с нормами Федерального закона от 5 декабря 2005 года N 
154-ФЗ "О государственной службе российского казачества" (в редакции настоящего Федерального 
закона) в течение двух лет со дня вступления в силу настоящего Федерального закона. Уставы таких 
казачьих обществ до приведения их в соответствие с нормами Федерального закона от 5 декабря 
2005 года N 154-ФЗ "О государственной службе российского казачества" (в редакции настоящего 
Федерального закона) действуют в части, не противоречащей указанным нормам. 

Президент Российской Федерации В. Путин 

Донских казаков собираются назначить на госслужбу 
Ссылка на источник 

Участников войскового казачьего общества 
«Всевеликое Войско Донское» хотят назначить на 
госслужбу. Об этом на пресс-конференции «Интерфакс-
Юг» рассказал атаман «Всевеликого Войска Донского», 
первый заместитель губернатора Виктор Гончаров.  

По словам Гончарова, профильная организация уже 
работает в столице. Штаб координирует работу войск по 
всей стране.  

— Уже организовано всероссийское казачье общество. 
Его штаб находится в Москве, он занимается координацией войск. Всего во «Всевеликом Войске 
Донском» 35 тысяч казаков, около 20 тысяч из них — из Ростовской области. Мы ждем изменений 
в законодательстве, которые помогут более активно использовать казачество на государственной 
службе, — сказал Гончаров. 

Замгубернатора также сообщил, что средняя зарплата казака-дружинника ниже средней по 
региону — 18 тысяч рублей. Средняя же зарплата составила по области 32 тысячи рублей. Казаков 
стараются трудоустроить, но предложений на рынке не так много. 

Гончаров добавил, что на казачество до 2019 года в регионе выделили 229 миллионов рублей. На 
2020 год запланировали такую же сумму. 

Ранее 161.RU сообщал, что Виктора Гончарова выбрали атаманом «Всевеликого Войска Донского» 
в 2018 году. Его избрали на три года. 

 

https://161.ru/text/gorod/66213187/
https://161.ru/text/gorod/66213187/
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2. Исполнение обязанностей государственного служения. 

Казаки в Ростовской области хотят больше денег 
Ссылка на источник 

Казаки-дружинники обратятся к руководству 
региона с просьбой увеличить объем средств, 
которые выделяются на их содержание. Об 
этом заявил первый замгубернатора 
Ростовской области, а по совместительству 
атаман Всевеликого войска Донского Виктор 
Гончаров. 

Возмущение казаков вызвал тот факт, что в 
соседнем Краснодарском крае зарплата 
дружинников составляет 25 тысяч рублей, в то 
время как на Дону — всего 11,9 тысяч рублей. 

По словам Виктора Гончарова в Ростовской 
области казаки-дружинники получают 18 тысяч 

рублей, однако эта сумма, по его словам, слишком мала для того объема работ, который они 
выполняют. 

– Нагрузки у казаков большие, тем более полицейских в области стало меньше, а порядок, особенно 
во время проведения массовых мероприятий, необходимо обеспечивать. Мы стараемся 
подыскивать дружинникам и другую работу. В частности, мы создали охранное предприятие, где 
работают только казаки – там зарплаты выше, но и штат там небольшой, всего 400 человек, – заявил 
атаман. 

В текущем году на содержание казаков-дружинников в Ростовской области выделено 229 млн 
рублей. Всего помогают охранять порядок в регионе порядка 1200 человек. 

 

3. Экономическая база казачьих обществ 

Казаки пообещали не сдавать в субаренду бесплатную землю в 
Ростовской области 
Ссылка на источник 

В Ростовской области с казаками проведена 
беседа, они теперь не будут сдавать в 
субаренду переданные им бесплатные 
земельные участки, заявил на пресс-
конференции атаман Всевеликого войска 
Донского — первый замгубернатора Виктор 
Гончаров. 

Напомним, ранее сообщалось, что казакам 
передавали бесплатно земли 
сельхозназначения в аренду для развития 

традиционного казачьего образа жизни либо для сельского хозяйства. Однако выяснились факты, 
когда эти земли казаки передавали в субаренду. Гончаров отметил, что казаки на это шли из-за 
отсутствия денег. 

http://bloknot-rostov.ru/news/kazaki-v-rostovskoy-oblasti-khotyat-bolshe-deneg-1135288?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://rostovgazeta.ru/news/economy/16-08-2019/kazaki-poobeschali-ne-sdavat-v-subarendu-besplatnuyu-zemlyu-v-rostovskoy-oblasti
https://rostovgazeta.ru/news/society/16-07-2019/nezakonno-prodannuyu-kazakam-zemlyu-pod-rostovom-vernuli-gosudarstvu
https://rostovgazeta.ru/news/society/16-07-2019/nezakonno-prodannuyu-kazakam-zemlyu-pod-rostovom-vernuli-gosudarstvu
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«У казачества на сегодняшний день нет средств производства, нет денег, нет доходной базы. Это 
некоммерческая общественная организация. Кроме как сдать в субаренду, хоть это и запрещено, у 
них нет других возможностей использовать землю. С казаками проведена работа, в субаренду 
больше никто не сдаёт. Заключаются договора о совместной деятельности, кто может — покупает 
сельхозтехнику», — прокомментировал Гончаров. 

Замгубернатора добавил, что казаки передавали в субаренду земли не более 50-70 гектар, что не 
достойно особого внимания. 

Казаки просят 3 млн рублей на создание казачьей зоополиции в 
Екатеринбурге 
Ссылка на источник 

«Уральское казачество» хочет получить 3 
млн рублей на создание казачьей 
зоополиции, которая бы по вызову 
выезжала на места, где жестоко 
обращаются с животными. Деньги они 
планируют получить из Фонда 
президентских грантов, финансируемого 
из бюджета государства. Заявка на участие 
в грантовом конкурсе опубликована на 
сайте фонда. 

Судя по заявке, к 3 млн казаки готовы 
добавить еще 910 тыс. рублей. Деньги им 
понадобятся для того, чтобы организовать 

работу постоянного экипажа зоополиции из пяти человек: ветеринар, юрист, журналист-оператор 
(который будет вести прямую трансляцию в Сети) и два казака («для защиты экипажа или 
физической помощи»). Также к проекту планируют подключить волонтеров из других казачьих 
хуторов. «Люди будут понимать, что есть куда позвонить, если они заметили, что кто-то издевается 
над котенком или собакой. И если полиция останется в стороне и не накажет виновных, то наши 
юристы возьмутся за это и смогут довести дело до суда», — говорится в описании проекта. 

Тех, кого заподозрят в жестоком обращении с животными, казаки готовы задерживать. «В этом мы 
ссылаемся на статью Уголовного процессуального кодекса России, согласно которой „каждый 
имеет право задержать без постановления следователя, суда любое лицо при совершении или 
покушении на совершение уголовного правонарушения“. Таким правонарушением является и 
жестокое обращение с животными», — поясняется в заявке. 

По мнению казаков, зоополиция в Екатеринбурге необходима, так как в городе «проблема стоит 
очень остро — жестокое обращение доходит до садизма». В качестве примера создатели проекта 
вспомнили историю марта 2019 года — тогда Орджоникидзевский районный суд приговорил двух 
жителей столицы Урала к лишению свободы и исправительным работам за то, что они зарезали 
собаку, желая попробовать мясо животного. 

Отметим, последний громкий инцидент, связанный с жестокостью по отношению к животным, 
произошел 29 июля в Березовском. Как рассказывали Znak.com очевидцы, один из жителей города 
вынес из своего дома топор и зарубил им пса, который повздорил с его собакой. Все произошло 
рядом с детской площадкой, на глазах у детей. По данному факту возбуждено уголовное дело по 
части 2 статьи 245 УК РФ («Жестокое обращение с животными»). 

 

https://www.znak.com/2019-08-13/kazaki_prosyat_3_mln_rubley_na_sozdanie_kazachey_zoopolicii_v_ekaterinburge
https://президентскиегранты.рф/public/application/item?id=72374C6F-2D73-4206-AD06-33EC33787EF8
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4. Казаки в общественной жизни страны. Казачьи общественные 
инициативы. 

В подготовку Новочеркасска к Всемирному конгрессу казаков 
вложат более 220 миллионов рублей 
Ссылка на источник 

Форум пройдёт в 2020 году. 

 

Ростовская область готовится принять VI Всемирный конгресс казаков, приуроченный к 450-
летнему юбилею служения донских казаков Российскому государству. Конгресс будет проходить с 
3 по 5 сентября 2020 года в столице донского и мирового казачества Новочеркасске. 

Событие обещает быть масштабным, если не сказать грандиозным. Предполагается, что только в 
самом форуме примут участие более 400 делегатов из России, стран ближнего и дальнего 
зарубежья. Кроме того, за время конгресса казачью столицу посетят более 5000 гостей. 

В течение трёх дней в городе будут проходить пленарные заседания, тематические «круглые 
столы», научные конференции, выставки, концерты и фестивали. Помогать в организации и 
проведении мероприятий будут волонтёры. 

Для приёма конгресса мирового уровня и подготовка нужна соответствующая. В Новочеркасске она 
началась задолго до знаковой даты, но основные работы запланированы на 2019 и 2020 годы. Уже 
сейчас в казачьей столице активно реализуется «дорожная карта» мероприятий по подготовке и 
проведению конгресса, утверждённая губернатором Ростовской области. 

По плану Новочеркасск должен преобразиться к приёму российских и зарубежных гостей. К 
сентябрю 2020 года в городе отремонтируют кровлю и фасады ряда зданий, триумфальную арку на 
спуске Герцена, мемориал «Примирения и Согласия» и конный памятник Платову. 

Также в ходе подготовки будут отремонтированы дороги на основных гостевых маршрутах, а на 
площади Троицкой и в сквере на площади Ермака пройдут масштабные работы по благоустройству. 

http://www.donnews.ru/V-podgotovku-Novocherkasska-k-Vsemirnomu-kongressu-kazakov-vlozhat-bolee-220-millionov-rubley_97076
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Общий объём финансирования из областного бюджета только на эти цели составит 220 миллионов 
рублей. 

Помимо этого, в администрации Новочеркасска разработали свою, общегородскую «дорожную 
карту» мероприятий по подготовке и проведению конгресса. Сейчас она находится в стадии 
согласования. 

Автор: Сергей Огурцов 

 

5. Патриотическое и духовно-нравственное воспитание молодежи. 

Итоговая справка XXV Всероссийского детского фестиваля-
конкурса «Казачок Тамани» 
Ссылка на источник 

 

На «Песенных полянах» гости праздника смогли познакомиться с традиционными забавами и 
играми донских казаков. 

С 17 августа по 28 августа 2018 года состоялся XXV Всероссийский фестиваль-конкурс «Казачок 
Тамани» (Краснодарский край, Темрюкский район, Тамань)       

Фестиваль был посвящен 75-летию освобождения Краснодарского края от немецко-фашистских 
захватчиков. 

Данное мероприятие проходило с целью повышение эффективности гражданско-патриотического, 
духовно-нравственного воспитания на основе сохранения традиций и обычаев казачества и 
народов, проживающих на территории Российской Федерации и стран Ближнего Зарубежья. 

Организаторы фестиваля «Казачок Тамани» — Администрация Краснодарского края, 
Министерство культуры Краснодарского края, Администрация МО Темрюкский район, Кубанское 
казачье войско, Общероссийская общественно-государственная организация «Российское военно-
историческое общество», Союз казаков-воинов России и Зарубежья, ДОСААФ России, АНО «Центр 

https://www.kanikuliyug.ru/%D0%B8%D1%82%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F-%D1%81%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BA%D0%B0-xxv-%D0%B2%D1%81%D0%B5%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B3%D0%BE-%D0%B4%D0%B5%D1%82
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патриотического воспитания и туризма «Зарница» при поддержке ГАУК КК «Выставочный комплекс 
«Атамань». 

Участники фестиваля – около 550 человек-представители 10 регионов Российской Федерации: 
республик Крым, Краснодарского и Ставропольского краев, Воронежской, Ленинградской, Омской, 
Рязанской, Сахалинской, Свердловской и Ярославской областей. Краснодарский край представили 
город-курорт Анапа, п.Анапский, с.Кулешовка Белоглинского района, ст. Пластуновская Динского 
района, город-курорт Геленджик, ст. Гостагаевская, город Краснодар, ст.Новомышастовская 
Красноармейского района, ст.Павловская Павловского района, п.г.т. Афипский и с.Львовское 
Северского района, г. Темрюк и Темрюкский район (п.Весёловка, п.Приморский,  п.Прогресс, 
п.Сенной. п.Стрелка, п.Таманский, ст.Тамань), г.Тимашевск. 

Участники фестиваля: Образцовый фольклорный казачий ансамбль «Радуга» Павловского 
сельского поселения Краснодарский край; Коллектив «Северный ветер» МБОУ ДО Дом детства и 
юношества г. Охи  Сахалинская область; Шулигина Валерия «Павелецкий Дом культуры» 
Павелецкое городское поселение Скопинский МР Рязанской области; Фольклорный ансамбль 
«Волчанские казачки» Омской области; Народный хореографический коллектив «Карамель» 
Ставропольский край; Образцовый коллектив ансамбль русской музыки и песни «Узорица» 
Всеволожского района Ленинградской области; Образцовый фольклорный казачий ансамбль 
«Родничок Кубани» с. Кулешовка Белоглинский район; Образцовый коллектив ансамбль казачьей 
песни «Плетенька», г. Ярославль; Творческий коллектив «Казачья справа», Острогожский филиал 
КОУ ВО «Горожанский казачий кадетский корпус», Воронежская область; Народный коллектив 
самодеятельного творчества ансамбля казачьей песни «Вольница», Свердловская область; казачий 
класс МБОУСОШ №27 села Львовского МО Северский район Краснодарского края; ГБОУ КК «СОШ-
интернат народного искусства для одаренных детей им. В. Г. Захарченко» (школа Кубанского 
казачьего хора); Вокальный хоровой ансамбль БОУ СОШ№5 Динской район «Калына»; Автономная 
некоммерческая казачья организация «Кубанский казачий военно-патриотический культурно-
спортивный центр «Баско», г. Геленджик; Ансамбль казачьей песни «Росинка», ст.Гостагаевская, 
Анапский район; Вокальный ансамбль «Капельки», МБУДО «ДШИ» ст. Тамань и Вокальный 
ансамбль «Гармония», МБУК «Новотаманский КСЦ»; Ансамбль ложкарей «Шалунишки» МБДОУ д/с 
№32, п. Веселовка; вокальный коллектив «Новое поколение», п.Стрелка; Образцовый 
художественный ансамбль танца «Черноморочка»   пос.Таманский; Хореографическая группа 
«Подсолнухи», Кружок выжигания «Искорка» пос. Приморский; Детский хореографический 
коллектив «Искорки» Красноармейского района ст. Новомышастовская; Кадетская школа  Джур 
Хуторского казачьего общества «Молодежный союз казаков», Республика Крым г. Феодосия; 
Младшая танцевальная группа «УЛЫБКА» СДК п. «Прогресс»; Образцовый художественный 
ансамбль казачьей песни «Соловейко» г-к Анапа; Ансамбль казачьей песни «Ясочка» г-к Анапа; 
Образцовый художественный ансамбль танца «Черноморочка» пос.Таманский; Инструментальный 
ансамбль «Талисман» пос.Таманский Темрюкского района; Образцовый ансамбль народного танца 
«ИСТОКИ», Студия ДПИ «Рукодельники», Кружок ДПИ «Диво» г. Тимашевск; Образцовый ансамбль 
славянской песни «Щедрик» город-курорт Геленджик; Казачий вокальный ансамбль «ПАЛЯНЫЦЯ»; 
Кружок декоративно-прикладного искусства «Берегиня», Студия декоративно-прикладного 
искусства «Мастерская счастья», Образцовая художественная студия декоративно-прикладного 
искусства «Гармония»,  МБУК «Районный Дом культуры» МО Темрюкский район; Образцовый 
художественный коллектив объединение керамики «Гончарники» и Объединение «Керамика» 
и  Образцовый художественный коллектив объединение «Рукодельница»  город-курорт 
Геленджик; Народная студия декоративно-прикладного творчества «Славянский стиль», Народное 
творческое объединение социокультурного развития «Открытые сердца» город-курорт Анапа. 

22,24 и 25 августа для участников фестиваля были проведены обзорные экскурсии по Темрюкскому 
району с посещением Археологического музея и Дома-музея им. М.Ю. Лермонтова 
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Самые яркие впечатления остались у делегаций во время экскурсии по «Выставочному комплексу 
«Атамань», где дети и подростки смогли ознакомиться с бытом, обычаями и традициями казаков 
Кубани. 

19 августа на сцене «Выставочного комплекса «Атамань» состоялся Гала-концерт участников 
Фестиваля, в ходе которого руководителям творческих коллективов были вручены медали «90 лет 
ДОСААФ». Награды вручил советник Председателя ДОСААФ России Анненко Валерий Иванович. 

С приветствием к участникам Фестиваля обратились Председатель Краснодарского регионального 
отделения «Российское военно-историческое общество», ректор Краснодарского государственного 
института культуры Зенгин Сергей Семенович, Советник Председателя ДОСААФ России Анненко 
Валерий Иванович, помощник депутата государственной Думы Водолацкого В.П., представитель 
Союза казаков-воинов России и Зарубежья Рощина Айля Акрамовна. Настоятель Храма Святого 
Пророка Божия Илии п. Сенной протоиерей Роман Белоусов благословил участников фестиваля. 

Яркий концерт участников Фестиваля продемонстрировал богатство и колорит культуры казачества. 

На XXV Всероссийском фестивале-конкурсе «Казачок Тамани» состоялись пять конкурсов 
(«Казачьему роду нет переводу», «Юный Атаманец», «Наша Берегиня, «Казачьи традиции и 
современность», конкурс стенгазет «Моя Малая Родина», во время которых компетентное жюри 
определило победителей по нескольким номинациям. 

24 августа была проведена социально-ориентированная игра «Вне зависимости» (ГБУЗ 
«Наркологический диспансер» МЗКК, Управления по контролю за оборотом наркотиков ГУ МВД 
России по Краснодарскому краю) и акция «Я выбираю свободу» 

24 августа участники Фестиваля посетили передвижную выставку на темы «Великая Отечественная 
на Кубани» и «Регалии и реликвии» ГБУК КК «Краснодарский государственный историко-
археологический музей-заповедник им. Е.Д. Фелицына». 

Жюри фестиваля – Лопатина Нина Георгиевна — Председатель организационного комитета 
Фестиваля, директор АНО ЦПВТ «Зарница», Заслуженный работник Курортов и туризма Кубани; 
Савельева Валентина Сергеевна — Председатель жюри фестиваля, Народная артистка России, 
Народная артистка Республики Бурятия, Профессор; Савельев Владимир Константинович — 
Заслуженный деятель искусств России, Заслуженный артист России, Народный артист Республики 
Бурятия, Художественный руководитель ансамбля русской песни и музыки; Князьков Геннадий 
Георгиевич – Доцент, Заслуженный работник культуры Башкирии, Заслуженный деятель искусств 
Кубани, Педагог-хореограф ГБОУ КК «СОШ-интернат народного искусства для одаренных детей им. 
В. Г. Захарченко» (школа Кубанского казачьего хора); Вакуленко Екатерина Гавриловна — 
Председатель жюри конкурса «Казачьи традиции и современность», Профессор Краснодарского 
Государственного Института Культуры, доктор педагогических наук, заведующая кафедры 
народного декоративно-прикладного творчества; Акулова Ольга Владимировна — Экс-главный 
редактор научно-публицистического журнала «Народное творчество», создатель и руководитель 
Ведущего творческого коллектива г.Москвы, композитор; Горбунова Ольга Александровна – 
балетмейстер, лауреат международных и всероссийских конкурсов балетмейстерских работ, 
обладатель серебряного знака ЮНЕСКО за заслуги в области хореографического искусства, 
заведующая сектором хореографии Дома народного творчества комитета по культуре 
Ленинградской области; Марусалов Святослав Михайлович — режиссёр Минскконцерта, арт-
директор Международного Фонда поддержки образовательных и культурных инициатив 
«Славянский кубок», отличник образования и лауреат государственной премии Республики 
Беларусь; Рощина Айиля Акрамовна -помощник депутата Государственной Думы Водолацкого В.П., 
представитель Союза казаков-воинов России и Зарубежья; Шапошник Дмитрий Александрович – 
войсковой старшина, преподаватель Новороссийского казачьего кадетского корпуса. 

Для участников фестиваля были организованы мастер-классы: 
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18 августа — «Сохранение исторического, культурного и духовного наследия в выступлениях 
творческих коллективов казачьей направленности» (Лопатина Н.Г. — Председатель 
организационного комитета Фестиваля, директор АНО ЦПВТ «Зарница», Заслуженный работник 
Курортов и туризма Кубани), 

20 августа — Методика работы по практическому освоению казачьих традиций», «Традиционный 
женский костюм казачеств России» (Вакуленко Е.Г. — профессор Краснодарского Государственного 
Института Культура, доктор педагогических наук, заведующая кафедры народного декоративно-
прикладного творчества), 

20 августа — «Сборка и разборка учебного автомата АК-74» (Шапошник Д.А. – войсковой старшина, 
преподаватель Новороссийского казачьего кадетского корпуса, подполковник запаса), 

20 августа — «Школа русского народного пения и ее выдающиеся педагоги» (Савельева В.С. — 
Народная артистка России, Народная артистка Республики Бурятия, профессор), 

21 августа — «Казачья хореография» (Ноздрин-Плотницкая Н. Н. — специалист по казачьей культуре 
и инструктор по казачьим боевым искусствам АНКО Кубанский казачий центр «Баско»), 

21 августа — «Строевая подготовка» (Шапошник Д.А. – войсковой старшина, преподаватель 
Новороссийского казачьего кадетского корпуса, подполковник запаса), 

21 августа — «Владение казачьей шашкой» (Тюнькина А.С. – специалист по казачьей культуре и 
инструктор по казачьим боевым искусствам АНКО Кубанский казачий центр «Баско»), 

23 августа — «Традиционная лексика русского и казачьего танца. Специфика и особенности» 
(Князьков Г.Г.- доцент, Заслуженный работник культуры Башкирии, Заслуженный деятель искусств 
Кубани, педагог-хореограф ГБОУ КК «СОШ-Интернат народного искусства для одарённых детей им. 
В. Г. Захарченко» (школа Кубанского казачьего хора), 

23 августа — «Импровизация народной музыки» (Акулова О.В. — Экс-главный редактор научно-
публицистического журнала «Народное творчество», создатель и руководитель Ведущего 
творческого коллектива г. Москвы, композитор), 

24 августа «Сохранение традиций в выступлениях хореографических коллективов казачьей 
направленности» (Князьков Г.Г.- доцент, Заслуженный работник культуры Башкирии, Заслуженный 
деятель искусств Кубани, педагог-хореограф ГБОУ КК «СОШ-Интернат народного искусства для 
одарённых детей им. В. Г. Захарченко» (школа Кубанского казачьего хора), 

25 августа «Режиссура народной песни» (Савельева В.С. — Народная артистка России, Народная 
артистка Республики Бурятия, профессор), 

25 августа — «От прошлого до настоящего в инструментальном исполнительстве» (Савельев В.К. 
—  Заслуженный деятель искусств России, Заслуженный артист России, Народный артист 
Республики Бурятия, Художественный руководитель ансамбля русской песни и музыки). 

23 августа была проведена «Вахта памяти» в Музее военной техники под открытым небом «Военная 
горка» г. Темрюк (посвященная 75-летию освобождения Краснодарского края от немецко-
фашистских захватчиков). 

26 августа состоялось закрытие XXV Всероссийского фестиваля-конкурса «Казачок Тамани», где 
были подведены итоги конкурсов и вручены Дипломы лауреатов, памятные подарки и сувениры. 
Участников Фестиваля поздравил Депутат Законодательного собрания Краснодарского края, 
атаман Таманского отдела Кубанского казачьего войска – Безуглый Иван Васильевич, который 
вручил памятные знаки «Казачья слава» и грамоты Депутата Законодательного собрания 
Краснодарского края победителям конкурсов Фестиваля. 

Организационный комитет Фестиваля благодарит Администрацию Краснодарского края, 
Администрацию МО Темрюкский район, Министерство культуры Краснодарского края, Кубанское 
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казачье войско, Российское военно-историческое общество, Союз казаков-воинов России и 
Зарубежья и ДОСААФ России, а также ГАУК КК «Выставочный комплекс «Атамань» за помощь и 
содействие, оказанное при подготовке и проведении XXV Всероссийского фестиваля-конкурса 
«Казачок Тамани». 

Итоги фестиваля в очередной раз доказывают необходимость проведения данного мероприятия, 
направленного на сохранение традиций и обычаев истории и культуры казачества, что содействует 
формированию гражданской позиции патриота нашего Отечества. 

Организационный комитет приглашаем в августе 2019 года принять участие в XXVI Всероссийском 
фестивале-конкурсе Казачок Тамани. 

Оргкомитет фестиваля. 

Казачья песня –душа народа 
Ссылка на источник 

В станице Старочеркасской состоялся 
межрегиональный фестиваль казачьего 
фольклора «Нет вольнее Дона Тихого». 

Дружинники казачьей дружины Аксайского 
района обеспечили безопасность граждан 
во время проведения казачьего фестиваля. 

В празднике фольклора приняли участие 
более 120 коллективов из Ростовской 
области, Краснодарского и 
Ставропольского краев. 

На «Песенных полянах» гости праздника 
смогли познакомиться с традиционными 
забавами и играми донских казаков. 

Также в рамках фестиваля прошел  областной Форум ремесленников Дона, где были представлены 
рукотворные изделия народных умельцев, к тому же участники праздника смогли попробовать 
свои силы в разных ремеслах. 

Самым ярким событием фестиваля стал гала-концерт. С главной сцены в парке станицы 
Старочеркасской в исполнении творческих коллективов прозвучали как давно известные и 
полюбившиеся песни, так и ранее незнакомые произведения – результаты поисково-
собирательской работы участников фестиваля. 

- На донской земле в мире и дружбе живут представители свыше 150 национальностей и 
народностей.  Традиционно это земля донских казаков, - отметила на празднике министр культуры 
Ростовской области Анна Дмитриева. – Они по сей день чтят свои традиции, обычаи и бережно 
относятся  к истории. 

- Фестиваль казачьего фольклора «Нет вольнее Дона Тихого» еще раз доказывает, что Донской край 
– это край поэтических преданий, край песенный и сказочный, - подчеркнула министр. 

Анна Дмитриева вручила самому преданному участнику фестиваля и постоянному гостю всех 
областных творческих праздников – вокальному ансамблю «Зоренька» - гармонь в подарок. 

Напомним, фестиваль проходит с 1985 года и представляет собой три крупных народных 
праздника, которые проводятся в каждый летний месяц. 

 

http://www.don-kazak.ru/news/kazachya-pesnya-dusha-naroda/
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6. Вопросы сохранения и развития казачьей самобытной культуры и 
традиций. 

Казачий ли Первый казачий? 
Ссылка на источник 

 

Совсем недавно исполнилось пять лет с того момента, как Московский государственный 
университет технологий и управления имени К.Г. Разумовского получил статус Первого 
казачьего университета. Событие это прошло незаметно-буднично, что не характерно для 
ректора университета Валентины Ивановой, большой любительницы помпезных 
праздников. Мы попытались разобраться, почему этот, пусть и не «круглый», но юбилей не 
был никак отмечен, а заодно проанализировать текущее положение МГУТУ и его роль в 
казачьем образовании. 

«Каким ты был – таким остался …» 

Появление в мае 2014 года на образовательной карте нашей страны Первого казачьего 
университета породило надежды на реальное формирование на всероссийском уровне 
адаптированной к современным условиям системы казачьего образования, построенной на основе 
традиций казаков. Однако очень скоро стало понятно, что казачество является для него не главной 
целью, а всего лишь «ширмой» для защиты от возможных негативных сценариев, например, 
поглощения со стороны более успешных учреждений высшего образования или массовой потери 
региональных филиалов, которая произошла во многих даже более успешных чем Первый казачий 
университет вузах столицы. Долгое время «ширма» эта исправно работала, тем более что до 
недавних времен она имела серьезную административную поддержку – бывший долгое время 
председателем Совета по делам казачества при Президенте России А.Д. Беглов в свое время 
успешно защитил в МГУТУ диссертацию доктора экономических наук, а научным консультантом его 
выступала не кто иная как профессор Валентина Николаевна Иванова. Поэтому он и стремился 

http://kazak-center.ru/news/kazachij_li_pervyj_kazachij/2019-08-05-3896
http://kazak-center.ru/news/kazachij_li_pervyj_kazachij/2019-08-05-3896
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максимально содействовать продвижению университета. Однако всему когда-то приходит конец – 
как известно А.Д. Беглов стал и.о. губернатора Санкт-Петербурга, сложив с себя полномочия 
председателя Совета по делам казачества. 

Но может быть наш вывод поверхностен, и мы сгущаем краски, ибо не все не так уж плохо в Первом 
казачьем с казачеством? Чтобы понять это, зададимся вопросом: «Откуда берутся казаки в Первом 
казачьем университете?». Ответ прост – в вуз проводится целевой набор казачьей молодежи. Но 
вот насколько велик он? По планам 2019 года в Первый казачий университет по целевому набору 
на первый курс должны поступить 112 человек (72 – в Москву, в головной вуз, и 40 – в филиалы 
Первого казачьего университета). Вроде бы хорошо, но если сопоставить эти цифры с общим 
планом набора, а всего университет планирует набрать 5 тысяч 42 человека, то очевидно, что 
казачий набор – это капля в море, которая растворится в общей массе первокурсников – неказаков, 
что на протяжении пяти лет и происходит в Первом казачьем. К тому же, на целевые места с 
недавних пор могут претендовать не только целевики-казаки, но и любые другие абитуриенты, 
заключившие договор о направлении на целевое обучение от государственных органов, 
государственных предприятий и организаций, что еще больше снижает удельный вес казачьей 
молодежи в общем количестве студентов университета. 

Дотошный читатель вполне резонно задаст вопросы: «Но ведь можно же оказачиться в процессе 
обучения в университете? Наверно в нем созданы все условия для этого?». И здесь ждет главное 
разочарование. При наборе в университет к абитуриентам-казакам предъявляется требование – 
иметь казачью справу (понятно, в нее не входит конь и ряд традиционных атрибутов казачьего 
снаряжения), для того, чтобы посещать те или иные казачьи и неказачьи мероприятия, фиксируя 
факт присутствия на них представителей Первого казачьего университета. Никакой мало-мальски 
подготовительной работы, направленной на предварительное знакомство с тем, что будет 
происходить, с отправляемыми на мероприятия студентами не ведется, а задавать студентам 
вопросы о том, что будет происходить, зачем они идут куда-то в Первом казачьем не принято. 
Молебны, конференции, выставки, парады и еще множество дел с калейдоскопической скоростью 
«пролетают», как правило, не оставляя в сознании молодых казаков и казачек ничего. 

Поскольку мероприятий, в которых нужно участвовать, много, а студентов «в казачьих справах» 
мало, «представительская нагрузка» на последних весьма велика, то к моменту окончания первого 
курса многим студентам-казакам надоедает обилие таких по большей части непонятных для них 
мероприятий. Кому-то хочется нормально учиться, кому-то – иметь свободное время для 
подработки, а кто-то просто стремится к «вольной студенческой жизни». Осознав это, значительная 
часть студентов-казаков, по нашим данным примерно со второго курса, всячески стремится 
минимизировать свое участие в казачьей жизни «по версии Первого казачьего университета». 
Здесь и происходит самое страшное – то, на что ориентировали молодых людей родители-казаки, 
педагоги казачьих кадетских корпусов, казачьих школ и классов, казаки-старики, перестает быть 
значимым для многих студентов из числа казачьей молодежи. Удерживаются лишь две категории 
студентов - самые стойкие, наиболее «пропитанные» духом казаков, и те, кто видит в казачестве 
средство для достижения своих карьерных целей. Последние, кстати, в большинстве своем и 
составляют тот небольшой «ручеек оказаченных», который «подпитывает» казачество Первого 
казачьего университета. 

Конечно, МГУТУ - не маленький по российским меркам университет. В нем есть и положительные 
примеры подготовки и воспитания казаков. Стоит упомянуть неформальную системную работу, 
которая ведется в этом направлении в филиалах университета в Ростове и Темрюке. Особенно 
следует отметить такую работу в Вязьме. Смоленская область не является территорией 
традиционного расселения казаков, но именно филиал МГУТУ в этом городе стал центром казачьей 
жизни региона. Но деятельность этих филиалов резко диссонирует с ситуацией в головном вузе в 
Москве, который, по сути своей, за те пять лет, что пребывает в статусе Первого казачьего, «каким 
был – таким и остался». 
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«Кого ж тебе, матушка, еще нужно?» 

Рассуждая о происходящем в Первом казачьем университете, коротко рассмотрим деятельность 
тех лиц, которые отвечали и отвечают в нем за его «казачью» составляющую. 

Практически сразу, как только МГУТУ стал Первым казачьим университетом, в нем появилась 
должность проректора, отвечавшего за работу с казачеством, что было весьма логично. Первым в 
череде занимавших ее стал Андрей Бакурадзе, который до прихода в Первый казачий университет 
успешно руководил организацией на базе федеральной Академии повышения квалификации и 
профессиональной переподготовки работников образования проведением инициированного 
Президентом России смотра-конкурса на звание «Лучший казачий кадетский корпус России». По 
оценкам многих руководителей казачьих кадетских корпусов в это время смотр-конкурс дал 
мощный толчок развитию казачьего кадетского образования, поэтому, даже не будучи казаком, 
Андрей Бакурадзе пользовался уважением в среде руководителей казачьих образовательных 
учреждений и казачьих атаманов как человек, искренне ратовавший за реальное развитие системы 
казачьего образования, и профессионал в сфере управления образовательными организациями. По 
отзывам работников Первого казачьего университета он запомнился как руководитель, 
пытавшийся придать системность работе с казаками, в частности целевому набору студентов из 
числа казачьей молодежи, и сделать вуз настоящим центром научно-методической поддержки 
всех казачьих образовательных учреждений России. Однако по истечении своего контракта с МГУТУ 
А. Бакурадзе не стал продлевать его, что крайне редко встречается в вузах. Остается только 
догадываться, что стало причиной этого шага, но судя по его публикациям, посвященным 
казачеству и казачьему образованию, в том числе и на КИАЦ, в которых деятельность Первого 
казачьего университета периодически подвергается критике, первый по счету «казачий» проректор 
МГУТУ серьезным образом разошелся со своим начальником, ректором В.Н. Ивановой, во взглядах 
на пути развития университета. 

В отличие от «неказака» Андрея Бакурадзе, пришедший ему на смену проректор Игорь Казарезов 
являлся родовым донским казаком из Азова. К моменту появления в Первом казачьем 
университете он, будучи казачьим полковником, имел значительный опыт административной 
деятельности, почти десять лет возглавляя Департамент по делам казачества и кадетских 
образовательных учреждений Ростовской области и долгое время являясь первым товарищем 
атамана Всевеликого Войска Донского. К заслугам И. Казарезова следует отнести становление и 
активное развитие на Дону систем казачьего кадетского образования и непрерывного образования 
казаков. Уникальность и эффективность этих систем была признана казаками всех войск, донской 
опыт был взят за основу построения аналогичных казачьих образовательных систем. Придя в 
Первый казачий университет, И. Казарезов попытался укрепить связи вуза с реестровыми 
войсковыми казачьими обществами и общественными организациями казаков, а также 
продолжить дела, начатые предшественником. Судя по отзывам и сотрудников университета, и 
казаков, взаимодействовавших с МГУТУ, делал это И. Казарезов весьма успешно, то есть был, как 
принято в таких случаях говорить, «на своем месте». Однако и он не долго оставался «в 
проректорах», уступив курирование казачества проректору Андрею Шатину. 

Такой «кадровый разворот» немало удивил всех, поскольку до прихода в Первый казачий 
университет, А. Шатин, будучи ректором Челябинского государственного университета, 
неоднократно оказывался в центре различных коррупционных дел. По данным наших челябинских 
коллег, замечен он был и в связях с неоязычниками, что никак не укрепляет доверие к человеку в 
казачьей среде, даже если он и пытается представляться родовым казаком. Став ответственным за 
казачество в университете, главное, чем запомнился Андрей Шатин было его «переодевание» в 
казачью справу, что послужило предметом многочисленных насмешек. По нашим данным 
основной функцией проректора Шатина в университете и в период его курирования казачества, и в 
настоящее время является подготовка докладов для ректора В.Н. Ивановой. В отличие от своих 
предшественников, в самостоятельных действиях по отношению к казакам он замечен не был. 
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Однако быть руководителем и быть писарчуком – далеко не одно и то же. Возможно поэтому или 
по каким-то иным, как всегда неясным до конца, причинам В.Н. Иванова «отобрала» курирование 
казаков у Шатина и впредь не поручала это ведущее, по своей сути, направление работы 
университета ни одному из проректоров. Данный факт явно показывает снижение «веса» казачьих 
дел в деятельности МГУТУ, что не может не настораживать. 

Ныне казачество в университете курирует советник ректора, директор департамента по 
коммуникациям и проектной деятельности Евгений Васильевич Буслов, в ближайшее время 
готовящийся отметить свой 80-летний юбилей. В традициях казаков всегда было особое почтение 
к старикам, однако они выступали в качестве консультантов, судей, хранителей традиций, но никак 
не ключевых работников. И такое назначение, при всем уважении к многоопытному Евгению 
Васильевичу, свидетельствует как о скудности сегодняшнего кадрового ресурса МГУТУ, так и о 
нежелании его ректора что-либо серьезно менять в казачьем направлении деятельности вуза. 

Быть ли МГУТУ Первым казачьим и блеф ректора В.Н. Ивановой 

Анализ работы университета в последние месяцы показывает, что инициативы его руководства 
практически никак не связаны с казачеством, за исключением участия в церемониальных 
мероприятиях, на которых планировали быть руководители Совета по делам казачества при 
Президенте России и атаманы войсковых казачьих обществ. Многие действия Первого казачьего 
университета просто вызывают удивление и даже возмущение. Так, в конце января этого года все 
казаки России и зарубежья отмечали скорбную дату столетия начала расказачивания. А Первый 
казачий университет, практически никак не отреагировав на эту траурную дату, с помпой провел 
мероприятия, посвященные памяти В.И. Ленина, в период правления которого как раз и 
проводилось расказачивание. 

Поэтому настороженность, о которой мы сказали выше, совсем не беспочвенна. Как нам стало 
известно, в настоящее время руководством МГУТУ взят стратегический курс на отказ от статуса 
Первого казачьего университета. В окружении ректора В.Н. Ивановой активно прорабатывается 
вопрос о тактике «ухода из казачества». 

Обосновать попытку такого «ухода» только тем, что А.Д. Беглов перестал курировать казачество 
слишком просто. Известно, что осенью этого года должно быть сформировано Всероссийское 
казачье общество. При всей неоднозначности отношения к нему казаков, оно преследует благую 
цель - консолидацию деятельности казачества. Появление Всероссийского казачьего общества со 
штабом в Москве, если это общество рассматривать как серьезную общественно-политическую 
силу, потребует резкой активизации реальной системной работы Первого казачьего университета 
по поддержке казачества. Понятно, что уже перестанут быть востребованными так любимые 
Валентиной Ивановой и ее ближайшим окружением «показушные» и весьма затратные 
мероприятия. Работа предстоит серьезная, а к ней, как показали пять лет существования Первого 
казачьего университета, он в том виде, в котором существует на сегодня, попросту не готов. 
Ситуация еще усугубляется и тем, что на поддержку казачества вряд ли будут направлены 
значительные средства – придется экономить, думать об эффективности деятельности, а это для 
привыкшей мало в чем себе отказывать В. Ивановой будет ох как тяжело. 

Наконец, значительную нервозность в деятельность Первого казачьего университета вносит и то 
обстоятельство, что в начале октября этого года истекает срок контракта Валентины Ивановой как 
ректора. Известно, что по российскому законодательству в выборах ректора не может принимать 
участия человек, достигший 65-летнего возраста, а именно столько на момент истечения контракта 
исполнится почтенной Валентине Николаевне (да простится нам раскрытие этой маленькой 
женской тайны!). В апреле она объявила своим подчиненным, что новый договор с ней сроком до 
октября 2020 года уже подписан Министерством науки и высшего образования России – 
учредителем Первого казачьего университета. Но ни на сайте университета, ни на сайте 
министерства приказа о заключении такого договора нам найти не удалось. По имеющимся у нас 
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данным в недрах Министерства науки и высшего образования России даже проекта такого 
договора не существует. 

Так что блефует многоуважаемая Валентина Николаевна! А нас же не столько этот блеф, сколько 
озабоченность судьбой Первого казачьего университета стимулирует пристальней изучать 
ситуацию вокруг этого вуза. Ведь в случае значительного переформатирования его работы Первый 
казачий может стать сильной опорой в возрождении и развитии российского казачества. Надеемся, 
Совет по делам казачества при Президенте России в лице нового его председателя А.А. Серышева 
обратит внимание на сложившуюся в Первом казачьем университете ситуацию и серьезным 
образом повлияет на нее. 

Мария Заяц, Николай Зубов 

 

7. Новости из Зарубежья 

Взялись за старое. Казаки снова возят белорусских детей в Россию 
Ссылка на источник 

Делегация из Беларуси участвовала в российско-
белорусском слете казачьей молодежи в 
Смоленске. Мероприятие проводилось при 
поддержке Смоленской областной организации 
«Российский союз молодежи» и при участии 
представительства Россотрудничества в 
Беларуси. 

Как сообщается на странице Россотрудничества 
Вконтакте, в слете участвовали казачьи 
кадетские группы Смоленского отдельного 
казачьего общества ВКО «Центральное казачье 

войско» и делегация казачьей молодежи Беларуси. 

   

https://gazetaby.com/post/vzyalis-za-staroe-kazaki-snova-vozyat-belorusskix-/155965/
https://vk.com/rcnkminsk?w=wall-95448987_1285
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С сертификатом в руках – Антон Шишмарев, привезший юных белорусов в Смоленск. Житель 
Копыля, музыкант районного Центра культуры 

Напомним, что несколько лет назад группы белорусских детей вывозились в Россию в 
военизированные лагеря, где с ними занимались в том числе и боевики так называемой «ДНР». 
После публикаций в прессе на эти поездки и их белорусских организаторов обратила внимание 
милиция. 

Казаки объединились... с английскими тамплиерами 
Ссылка на источник 

 16 августа 2019 в 14:00 в Украинском национальном 
информационном агентстве Укринформ состоялась пресс-
конференция на тему «Проведение Фестиваля „Казацкий 
Спас“: сотрудничество Ордена Тамплиеров Англии 
и Княжества Киевская Русь, Всеукраинской федерации „Спас“ 
и Кошевого атамана Запорожского Войска Низового 
„Запорожская Сечь“ Константина Рыжова». Как выяснили 

журналисты «Фразы», Организаторами пресс-конференции выступили Древний Киев 
в Княжестве Киевская Русь, Всеукраинская федерация «Спас». 

Во время пресс-конференции был торжественно подписан Меморандум о сотрудничестве 
и партнерстве между Орденом Тамплиеров Англии и Княжеством Киевская Русь, 
Запорожским Войском низовым «Запорожская Сечь» и Всеукраинской федерацией «Спас», 
а также документ признания Орденом Тамплиеров Англии Княжества Киевская Русь. 

Полный текст 

 

8. Казаки в информационных войнах. 

«Мы не контролируем контент в привычных нам соцмедиа» — 
Александр Малькевич 
Ссылка на источник 

С 22 по 24 августа в Москве проходит IV Всероссийский форум «Молодежный казачий круг: 
информационные рубежи России». 

Форум собрал делегатов со всей России — более 250 активных представителей казачьей молодежи. 

https://gazetaby.com/post/milicyya-papyaredzila-arganizatarau-dzicyachaga-kazaczkaga-kluba-na-vicebshchyne/118107/
https://gazetaby.com/post/milicyya-papyaredzila-arganizatarau-dzicyachaga-kazaczkaga-kluba-na-vicebshchyne/118107/
https://fraza.ua/news/281866-kazaki-obedinilis-s-anglijskimi-tamplierami
https://fraza.ua/
https://fraza.ua/news/281866-kazaki-obedinilis-s-anglijskimi-tamplierami
https://oprf.ru/press/news/2019/newsitem/50431
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В рамках дискуссионных площадок участники 
мероприятия презентуют свои проекты и общественные 
инициативы по экономической, социальной, 
образовательной, культурно-исторической и 
информационной тематикам. 

В работе секции «Роль казачества в формировании 
устойчивого безопасного Рунета» принял участие 
председатель Комиссии ОП РФ по развитию 
информационного сообщества, СМИ и массовых 
коммуникаций Александр Малькевич. 

Член ОП РФ рассказал молодым специалистам о том, как сложно сегодня выживать российским и 
иностранным общественным деятелям, журналистам, СМИ в современных социальных медиа. 

«На собственном опыте они осознали, что зависимость от привычных нам социальных медиа 
приводит к тому, что мы не контролируем тот контент, который на них освещаем. На каждой из этих 
площадок есть огромное количество примеров, как люди были заблокированы навечно», — сказал 
Малькевич. 

Он привел в пример американскую политическую активистку Лору Лумер, которая была 
заблокирована в Apple, Facebook, Google, и Twitter. Кроме того, девушка была забанена и в 
приложении такси. 

 «Мы должны понимать, насколько серьезен противник, с которым нам приходится бороться, и 
отдавать себе отчет, что не застрахован никто. Конечно, я сторонник того, чтобы создавать свои 
альтернативные площадки. Но мы можем пойти по-другому пути и загнать наших „товарищей“ в 
жесткие условия, тогда у них просто не будет выхода: им придется работать в рамках закона. 
Например, так делают в Германии. Эта страна „славится“ одним из самых репрессивных законов 
Netzwerkdurchsetzungsgesetz, который предусматривает штраф до 50 миллионов евро, если соцсеть 
самостоятельно не вычищает противоправный и экстремистский контент. В то же время нам 
пытаются рассказывать, какие в России жесткие законы», — поделился общественник. 

Он сообщил собравшимся, что западные Интернет-площадки не выполняют требования 
российского законодательства. Так, Роскомнадзор трижды отправлял в адрес Google — владельца 
хостинга YouTube — запрос на удаление противоправного контента, но американская компания их 
все проигнорировала. 

«Я неустанно продолжаю говорить о том, что нашим либеральным законодательством никого не 
испугать. Twitter уже дважды платил штраф в размере 3-х тысяч рублей за отказ предоставить 
Роскомнадзору информацию о локализации данных российских пользователей на территории 
России — и ничего не меняется», — сказал Малькевич. 

По словам главы Комиссии по СМИ, практически каждый месяц депутаты выступают с различными 
инициативами в сфере регулирования Интернет-среды, но многие идеи слабо проработаны. И в 
итоге хорошие инициативы становятся насмешкой. Общественник предполагает, что делается это 
специально. 

Оживленную дискуссию вызвала тема персональных данных. 

«Шпионаж за пользователями соцсетей сегодня бурно обсуждается в медиасообществе. Уже не раз 
на „черных делах“ был пойман Facebook. Еще в 2016 году был снят ролик, в котором автор видео 
намеренно неделю говорил о кошачьем корме, после чего Facebook начал показывать ему 
соответствующую рекламу. Пользователи обратили внимание на это только спустя год. И теперь вот 
очередной инцидент. На этот раз выяснилось, что компания занималась прослушкой голосовых 
сообщений через мессенджер. Причем расшифровку посланий, зачастую личных и местами очень 

https://oprf.ru/ru/chambermembers/members/user/2315?year=2017
https://oprf.ru/files/malkevich23082019_1.jpg
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пикантных, осуществляли сторонние подрядчики, которых было несколько сотен», — поделился 
Александр Малькевич. 

С докладом «Информационно-психологическое воздействие на сознание подростков в социальных 
медиа с целью провокации деструктивного поведения: миф или реальность?» выступила 
исполнительный директор НП «Лига безопасного интернета» Екатерина Мизулина. Она отметила 
рост в Сети таких страшных явлений, как суицид, экстремизм, фашизм, буллинг и т.д.: «Порядка 
пяти миллионов подростков входит в группы, где пропагандируются все эти направления. Целый 
ряд людей, выполняя определенные требования игры, совершают суицид, фашистские и 
экстремистские действия». 

Бороться со всеми негативными явлениями представители казачества предложили «шоковой 
терапией». 

 «Когда говорят, не водись с этим человеком, он плохой, причина не ярко выражена. Но если мы 
покажем на примере — что будет, такая практика может принести пользу, это интересно для 
проведения социальной акции», — говорили присутствующие. 

По мнению Екатерины Мизулиной, нужно чаще говорить и предупреждать подростков о том, что 
Интернет хранит всю информацию, и любая сегодняшняя глупость может обернуться в будущем 
проблемой. 

«Наше законодательство устроено таким образом, что как только мы сделаем хороший и 
качественный ролик, где покажем все эти ужасы, нас тут же повяжут», — сказал Александр 
Малькевич. 

Организатор форума — Ассоциация содействия образованию казаков «Объединенный центр 
казачьего образования» и МГУТУ им. К.Г. Разумовского (ПКУ) при поддержке Департамента 
национальной политики и межрегиональных связей города Москвы. 

 

9. Резонансные публикации, затрагивающие казаков. 

Задержаны организаторы автопробега «Казаки на Москву» 
Ссылка на источник 

В Краснодарском крае 7 августа силами полиции 
и судебных приставов были задержаны два 
участника нереестрового казачьего движения 
Александр Каданин и Василий Сахаров. 
Вмешательство приставов было объяснено 
исполнением решения суда в споре о 
недвижимом имуществе. Александра Каданина 
доставили в Прикубанский райсуд Краснодара. 

Задержанных обвиняют в том, что они нарушили 
порядок организации массового мероприятия (ст. 20.2 КоАП РФ). Об этом сообщает РБК со ссылкой 
на адвоката задержанных Алексея Аванесяна. 

Бывший атаман хуторского казачьего общества «Колосистый» Алексей Каданин разместил у себя 
на странице в социальной сети «ВКонтакте» пост с призывом присоединиться к автопробегу 
«Казаки на Москву». Акция должна была завершится 14 августа в столичном парке Сокольники. Как 
следует из информации на сайте парка участники пробега подавали заявку на акцию численностью 
до 1 тыс. человек. Заявителем указан Александр Каданин. Статус заявки — «не согласовано». 
Поэтому полиция посчитала пост Каданина призывом к участию в незаконной акции. 

http://kazak-center.ru/news/zaderzhany_organizatory_avtoprobega_kazaki_na_moskvu/2019-08-08-3898
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В числе лозунгов предстоящей акции Александр Каданин и Василий Сахаров заявили требования 
«остановить административный беспредел, акции устрашения и продолжение политики геноцида 
репрессированного казачьего народа в Краснодарском крае и всей России». Администрация 
Краснодарского края отказала в согласовании автопробега. Размещение информации в соцсетях о 
несогласованной акции стало поводом для возбуждения дела об административном 
правонарушении. 

Во вторник в Тихорецком райсуде состоялось рассмотрение дела Василия Сахарова. Ему назначили 
10 суток ареста. 

Казачий Информационно-Аналитический Центр 

На фото: момент задержания Александра Каданина 

Нам не нужны ни революции, ни уничтожение нашей Родины 
Ссылка на источник 

Открытое письмо организаторам 
всероссийской акции "Казаки на 
Москву" от казаков официальной 
региональной общественной 
организации "Союз Казаков Кубани" 

Уважаемые организаторы, взявшие на 
себя инициативу по организации 
всероссийской акции "Казаки на Москву", 
и выступающие от имени казачьего 
народа. Ваша резолюция составлена в 
провокационной, агрессивной манере, 

что не способствует развитию событий в правовом поле. В связи с этим к вам возникло много 
вопросов. 

1. Вы говорите, в резолюции от имени народа казаков. Вопрос: Кто вам дал полномочия, 
говорить от имени всего казачьего народа. Решения сходов? Доверенности от 67000 людей, 
обозначивших свою казачью принадлежность в переписи населения? Кто? Простите, но 
решение об акции было принято ничтожно малым числом организаторов, которые 
пообщались с кем-то из казаков, и приняли решение за весь народ. 

2. Организаторы марша кто вы? Безликие участники или организация имеющая официальный 
статус? Или как всегда организаторами будут отдельные лица, взявшие на себя 
ответственность, которые и окажутся стрелочниками? 

3. Данная резолюция опубликована в группе в контакте "Движение восстановленных станиц". 
Имеет ли "Движение восстановленных станиц" официальный статус или это всего лишь группа 
в контакте? Хоть одна восстановленная станица официально зарегистрирована? Если есть 
официальный статус, зарегистрированный государством, вышеуказанных организаций и 
субъектов просим вас опубликовать эти данные. 

4. Вы в резолюции приводите много примеров неправомерных действий со стороны 
представителей государства. Да случаи такие были, и не только эти, и о них известно, в том 
числе случай в хуторе Школьный, связанный с противоправными действиями по отношению к 
Бибяеву Валерию Филипповичу. Насколько нам известно, один из руководителей «движения 
восстановленных станиц» взялся оказывать юридическую помощь и бросил на пол пути, не 
добившись никакого результата. Вопросы! Зачем обещали? Зачем брались? Для личного 
пиара? Хотели привлечь к себе внимание? Взялся доводи дело до конца, либо не берись и не 
обнадёживай. 

https://vk.com/wall-123928401_57203
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5. В резолюции вы не обозначаете цель самой акции «Казаки на Москву». Получается, 
организуете акцию не обозначая цели. Зачем? 

6. Мы считаем, что на основании закона о реабилитации репрессированных народов, 
участвовать в решении правовых вопросов по реабилитации культурно-этнической общности 
казачество, имеет право человек относящий себя к вышеуказанной этнической общности, 
проявивший свою личную волю, осуществивший самоидентификацию по национальному 
признаку, указавший свою национальность, зафиксировав это в акте гражданского состояния в 
отделе ЗАГС, в свидетельствах о заключении, расторжении брака, а для тех кто не женат и не 
за мужем, в свидетельстве о перемене имени, или зафиксировав свою национальность в 
правовом поле другого государства (другого пути пока нет, но работа идет в этом направлении, 
и есть результат) Во всех этих актах гражданского со-стояния указывается (по желанию) 
национальность. Чтобы предъявлять государству требования по вопросам реабилитации, 
необходимо чтобы государство официально зафиксировало твой статус принадлежности к 
народу. А иначе что получается, приходят люди (могут, и самозванцы подрядиться), называют 
себя казаками и требуют от государства реабилитации, да еще и материально-финансовой. 
Представьте ситуацию: к вам домой приходит человек, называет себя родственником и требует 
денег, Ваша реакция? Вопрос: какой вы ожидаете реакции от государства? 

У нас идет работа по приобретению статуса национальности казак. В актах гражданского состояния 
у многих казаков на территории Краснодарского края, в том числе и у членов правления Союза 
казаков Кубани, национальность казак указана в официальных документах. Данная процедура 
получения официального национального статуса, очень важна, это своеобразный фильтр, не 
позволяющий проникать в ряды нашего казачьего народа, пришлым людям. В восстановленных 
станицах у кого-нибудь есть такой статус? Кто-нибудь прошел личную официальную 
государственную самоидентификацию??? Если нет, почему не делаете? У вас же есть юридическое 
обоснование и как это делать вы знаете. Отделы ЗАГС не вносят исправления в выданные акты по 
причине, отсутствия у них таких полномочий, поэтому они отправляют в суд, это компетенция суда. 
А в новые акты гражданского состояния, вносят национальность какую скажешь, без вопросов. Есть 
решения суда, которые вынесены в пользу национальности казак. Перенимайте опыт. 

Вот и напрашивается вывод, о том, что у вас низкое качество юридического сопровождения важных 
вопросов, касающихся нашего казачьего народа. А вопросы вами решаются только в рамках 
собственного пиара. Обращаясь к руководителю "Движения восстановленных станиц": я - атаман 
Союза казаков Кубани, через своего заместителя, приглашал Фалалеева Александра 
Владимировича, руководителя Движения восстановленных станиц на встречу. Александр 
Владимирович, дал согласие, и проигнорировал данное приглашение. Так руководители не 
поступают. Может быть многие вопросы были бы сняты с повестки дня, а может многие были бы 
решены, а не всплывали бы сейчас в негативном свете за спиной живущих на Кубани казаков. 
Может Вы думаете, уважаемый Александр Владимирович, что истинным кубанским казакам, нет 
дела до своего казачьего народа. Можем Вас заверить, Вы глубоко заблуждаетесь. А действовать 
за спиной казаков, втихаря, не гоже, тем более, когда мы готовы были с Вами встретиться, но 
почему-то вы отказались от встречи. 

Много чего можно сказать, и написать. Проводя анализ предыдущих и последующих действий 
участников не состоявшегося и планируемого так называемых маршей на Москву, анализируя 
резолюцию организаторов планируемой акции, мы казаки Союза Казаков Кубани делаем вывод, 
что данное мероприятие спонтанное, не подготовленное, основывается на эмоциях, и преследует 
интересы, не связанные с истинными целями сохранения нашего казачьего народа. Данная 
резолюция возбуждает негатив, в следствии чего, планируемая акция подвержена проникновению 
в нее провокаторов, что в свою очередь может привести к выходу ситуации из-под контроля, с 
неуправляемыми процессами. Мы не поддерживаем данную объявленную акцию "Казаки на 
Москву", как не подготовленную и не своевременную. Считаем, что это навредит нашему казачьему 
народу, и нашему государству. Мы многое видим, многое делаем, о многом не молчим, но нам не 
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нужны ни революции, ни уничтожение нашей Родины. Мы выражаем свое мнение, никому его не 
навязываем, готовы к сотрудничеству со всеми, кто преследует истинные цели по реальному 
сохранению и возрождению нашего казачьего народа, вместе со всеми народами, населяющими 
нашу Родину. 

Официально заявляем! Член нашей организации "Союз Казаков Кубани", Каданин Александр 
Владимирович не согласовывал свои действия с правлением нашей организации "Союз Казаков 
Кубани" по участию во всероссийских акциях ни предыдущего не состоявшегося марша, ни 
планируемой акции "Казаки на Москву". Каданин Александр Владимирович не уполномочен 
давать комментарии, действовать и выступать от имени нашей организации при проведении 
данной акции «Казаки на Москву", и других мероприятий такого масштаба, а также не уполномочен 
участвовать в любых мероприятиях, действовать, давать комментарии и делать официальные 
заявления от имени нашей организации, не согласовав это с правлением "Союза казаков Кубани". 
Решение об исключении Каданина А. В. из членов общественной организации "Союз Казаков 
Кубани" НЕ рассматривается. С казаком Каданиным А.В., мы разбираться будем сами, своим 
казачьим кругом. 

Обращаемся ко всем казакам России, участвующим и не участвующим в планируемой акции 
"Казаки на Москву". 

Сейчас в крупных городах, такие как Москва и Санкт-Петербург проходят акции протеста, в которых 
наверняка, принимают участие группы лиц, имеющие своей целью спровоцировать толпу на 
беспорядки (без этого не обходится ни одна протестная акция). Информационное поле "казаков 
нагаечников" подготовлено некоторыми СМИ. Если акция "казаки на Москву" вольется в эти 
протесты, а это вероятно так и может произойти, то все казаки будут втянуты в провокацию с 
непредсказуемыми последствиями. Казачество как сила, всегда стоящая на защите Родины, будет 
нейтрализована, даже не возродившись. Не дайте себя ввести в противостояние с государством. 
БРАТЬЯ! думайте, анализируйте, не допускайте участия в процессах, которыми вы не управляете. 
Погасите в себе эмоции и агрессию, включите трезвый анализ, и поймете, что происходит. Нам 
необходимо сохранить наш настрадавшийся казачий народ, а не добить его в угоду личным 
амбициям, и тем, кто этого очень желает. Если рисковать, то риск должен быть оправдан. На кону 
жизнь целого народа. А народ - это не только казаки, а дети, жены, внуки, семьи. 

Можно много предъявлять дуг другу и властям претензий, критиковать и осуждать, но что в замен? 
У нас, казаков "Союза казаков Кубани", есть программа по сохранению нашего казачьего народа. 
Это на начальном этапе самоидентификация по национальному признаку. Все озвучивать не будем, 
скажем одно: сначала обрети статус казака, официально зафиксируй у государства свой 
окончательный выбор в актах гражданского состояния, а после требуй признать твой народ. Иначе 
мы самозванцы перед нашим государством и мировым сообществом нравится кому это или нет, и 
это юридический факт. Любой может прийти в общественную организацию и стать "казаком", но не 
любой может официально записать национальность казак, с гербовой государственной печатью 
Министерства юстиции в акте Гражданского состояния в отделе ЗАГС, и поставить личную подпись, 
которая во всем мире приравнивается к личной печати и имеет юридическую силу, а это уже 
ответственность! 

Каждый из нас должен понять и определиться, на данном этапе, что важнее: интересы казачьего 
народа и его Родины, или свои личные, желание оторвать от государства жирный кусок, оседлать 
денежный поток, управляя его распределением (имея собственный, корыстный интерес), или 
реально помочь народу выжить, в наше нелегкое время? Обращаем ваше внимание на то, что о 
Духовных ценностях, в резолюции вообще речи нет. Те, кто это будет читать, думайте сами, решайте 
сами, не позволяйте собой манипулировать. Только каждый из нас несет ответственность за свой 
выбор и принятые решения. Вы сами ответственны за себя, своих близких, свой народ, свою 
Родину, и землю предков, политую их кровью. Кому-то это письмо понравится, кому-то нет. Но 
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помнить надо одно, казаки -это народ, и мы должны выжить, иначе потомки нас не простят. 
Действовать необходимо сообща и в правовом поле, а не втихаря и за спиной. 

Храни всех Бог. 

Атаман Бардадым Олег Николаевич 

по поручению Совета Атаманов и казаков региональной общественной организации "Союз Казаков 
Кубани" 

П.С. Фото старое, лучше не нашлось. 

ВИДЕО К ТЕМЕ: https://youtu.be/zcLerRDL3bI 

Автомарш на Москву: кто пытается разыграть казачью карту? 
Ссылка на источник 

Сегодня в штабе Екатеринодарского районного казачьего 
общества собралось расширенное правление, на котором 
обсуждалась организация и проведение военно-полевых 
сборов. Времени до боевой учебы осталось немного, а 
поскольку на сборы впервые выйдет казачья бригада, 
состоящая из двух полков общей численностью 800 
человек, вопросов, так или иначе связанных с 
проведением военно-полевых сборов, хватало. В 

заседании участвовал атаман Екатеринодарского отдела войсковой старшина Виктор Светличный. 
Ведь Екатеринодарское РКО — самое большое в отделе, поэтому и казаков оно выставляет больше 
всех. 

Неожиданно для атаманов, собравшихся обсудить сугубо практические вопросы, завязалась 
дискуссия, связанная с акцией «Автомарш на Москву», инициатором которой выступил бывший 
атаман ХКО «Колосистый» Александр Каданин. 

Ранее в Интернете он выложил обращение с проблемами, которые он и его единомышленники 
хотели бы обсудить с Президентом РФ Владимиром Путиным. 

У главы государства расписана каждая минута, в тут, здравствуйте, приехали какие-то левые 
(почему левые — ниже) казаки, требующие встречи. Абсурд, граничащий с шизофренией! 

— На девятое августа намечен так называемый автомарш на Москву, организатор которого 
Александр Каданин. Я не понимаю, кто дал ему право выступать от лица казачьего народа? Если бы 
казаки хотели выступить с каким-то предложением, то традиционно обсуждали бы его с советом 
стариков или хотя бы коллегиально. А тут один человек, причем не родовой казак, не несущий 
государственную службу, занявший определенную политическую позицию, решил выступить 
голосом казачества. Мы видели обращение, принятое советом атаманов, но кто-то считает, что это 
ваша личная инициатива. Поясните, пожалуйста, господин атаман, — обратился к Виктору 
Светличному атаман хуторского общества «Казачий пикет» Юрий Шмельков. 

Как выяснилось, Александр Каданин занимался строительным бизнесом и, как говорится, вылетел 
в трубу. В 2009 году одна из компаний, имеющая отношение к финансовой империи миллиардера 
Олега Дерипаски, не выплатила ему деньги за выполненную работу. С тех пор и начались попытки 
решить свои финансовые проблемы с помощью казаков. 

— Каданину помогал атаман войска Николай Александрович Долуда. Когда его семью пытались 
выселить из дома, который он заложил в банк и не выплатил заемные средства, казаки нашего 
отдела не допустили этого, заблокировав судебных приставов. Мы пошли на этот шаг, по сути 
нарушив закон, стремясь защитить нашего брата-казака. Он же поступил как предатель казачества, 
— сказал Виктор Светличный. 

https://youtu.be/zcLerRDL3bI
https://www.vkpress.ru/projects/kazachiy-blog/avtomarsh-na-moskvu-kto-pytaetsya-razygrat-kazachyu-kartu/?id=126428&fbcli
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По утверждению атамана ХКО «Ермоловский курень» Анатолия Терещенко, который много 
работает с архивами, в информационной базе ККВ фамилии Каданина нет: 

— Не будучи этническим казаком, а всего лишь приписным и выйдя из Государственного реестра, 
он потерял право называться казаком. Тем не менее выступает от имени кубанского казачества, не 
имея на это ни малейшего права. 

Казалось бы, не очень красиво обсуждать человека в его отсутствие, за глаза, однако новоявленный 
«казачий мессия» был приглашен и на заседание совета стариков, и на встречу с атаманами, но 
никуда не явился. 

— Каданин ничего не сделал для казачества, он постоянно вступал в конфликты. Если бы он был 
родовым казаком, то прежде всего обратился бы к старикам, посоветовался бы с ними, нужно 
заниматься этой акцией или нет. Он же наплевал на казачьи традиции и решил присвоить себе 
право выступать от имени казачества, — сказал атамана Елизаветинского куреня Григорий 
Корниенко. 

— Не собрав вокруг себя хотя бы пять-шесть казачьих общин, не приняв единого решения, Каданин 
присвоил себе право выступать от моего имени, от имени других казаков, пытаясь решить свои 
финансовые проблемы, прикрывшись всеми нами, — негодующе заявил Юрий Шмельков. 

— Мы обсуждали поведение Каданина на совете стариков. Если бы он присутствовал там, то ушел 
бы побитым. Все 30 стариков были возмущены до глубины души. Если бы он был казаком, мы бы 
по традиции выпороли его, всыпали нагайкой так, что мало бы не показалось! Но он не казак, а трус 
и предатель. Таким личностям не место в наших рядах! — сказал как отрезал председатель совета 
стариков Екатеринодарского РКО Александр Евгеньевич Чуркин, подводя черту дискуссии. 

Вопрос: откуда у человека, живущего в крайне стесненных условиях, в доме, который ему не 
принадлежит из которого его не выселили только благодаря заступничеству казаков, деньги для 
организации массового автомобильного марша на Москву? А сумма для того, чтобы доехать до 
столицы набегает немалая: заправка машин, питание — нынче удовольствие недешевое. Кто 
оплачивает эту протестную акцию? Кому выгодна дестабилизация обстановки перед 
сентябрьскими выборами? Кто пытается бросить тень на казачество? Нашим недругам, не 
теряющим надежды на действия «пятой колонны». Воевать с Россией Америка боится, поэтому 
действует по отработанному эффективному сценарию развала государства изнутри. 

Автор: Сергей Капрелов 

Провокация: кто такой Александр Каданин и почему он 
ополчился на ККВ 
Ссылка на источник 

Лето — горячая пора для казаков. Помимо 
всех прочих дел они готовятся к военно-
полевым сборам. В минувшую пятницу в 
Екатеринодарском РКО собралось 
расширенное правление. Атаман отдела 
Виктор Светличный рассказал о создании 
казачьей бригады, куда войдут два полка. 
Атаманы хуторских обществ обсудили ряд 
вопросов, связанных с полевым выходом. 
Когда заседание почти подошло к концу, 
атаман ХКО «Казачий пикет» Юрий 
Шмельков задал вопрос Виктору 
Светличному о реакции отдела по поводу 

https://www.vkpress.ru/projects/kazachiy-blog/provokatsiya-kto-takoy-aleksandr-kadanin-i-pochemu-on-opolchilsya-na-kkv/?
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намеченного на 9 августа автомобильного марша «Казаки на Москву». Страсти разгорелись 
нешуточные. А как иначе, если бывший атаман ХКО «Колосистый», исключенный из реестрового 
войска, Александр Каданин выступил инициатором этой акции, присвоив себе право действовать 
от имени всех кубанских казаков? 

Маска, я тебя знаю 

Можно понять фермеров, которые два года назад в попытке добиться справедливости в отношении 
земли двинулись на Москву на тракторах. А что забыли там Каданин, блогер Сергей Сахаров и еще 
несколько десятков человек? Вроде бы казачество и государством, и краевыми властями не забыто. 

Начал собирать информацию — и с удивлением узнал, что Каданин, прикрываясь борьбой за 
казачьи права, преследует свои меркантильные цели. 

Александр Каданин, уроженец Донецкой области, переехал с семьей в Краснодар. Занимался 
строительным бизнесом. В 2007 году вступил в Кубанское войско. в 2012 году был избран атаманом 
ХКО «Колосистый». Через пять лет сложил с себя атаманские обязанности, но спустя полгода вновь 
выдвинул свою кандидатуру на пост атамана и прошел. Справедливости ради отметим, что в активе 
Каданина были добрые дела. Однако своим поведением он перечеркнул их напрочь. Чем 
руководствовался, обвиняя атамана Екатеринодарского РКО Владимира Котко и его заместителя 
Юрия Шмелькова, неизвестно. Во время разбирательства на суде казачьей чести районного 
общества покинул заседание. 

…Дела в бизнесе пошли наперекосяк. Его фирма «ТД ДАМАС» участвовала в строительстве завода 
по производству газобетонных блоков в Усть-Лабинске. По утверждению Каданина, генподрядчик 
«Главстрой-Кубань» не рассчитался за выполненные работы. Череда судебных дел, обращение в 
прокуратуру ничего не дали. Каданин объясняет провал в бизнесе коррумпированностью всех и 
вся. По его утверждению, даже адвокат, защищавший его интересы, и тот был перекуплен. 

Странным образом изменялась сумма долга. Сначала Каданин утверждал, что структуры Олега 
Дерипаски задолжали ему пять миллионов, затем четырнадцать, а сегодня уже все восемьдесят 
миллионов рублей. 

Каданин до сих пор живет в доме, который согласно решению суда ему не принадлежит. 

В 2015 году Каданин продал дом, в котором жил с семьей. Деньги ему выплатили в срок и в 
полном объеме. Когда пришло время съезжать, он обратился за поддержкой к руководству 
ККВ. Ради защиты своего казака хлопцы даже не дали судебным приставам выбросить на 
улицу его семью. Ответил на добро он черной неблагодарностью, выложив в сеть ролик, в 
котором обвинял в своих бедах атамана ККВ Николая Долуду. Судя по словам членов правления 
войска, казачий генерал делал запросы в суд, в краевую прокуратуру, однако ответы были не 
в пользу Каданина. Николай Долуда, несмотря на загруженность (кроме атаманских 
обязанностей у него еще и уйма дел как у вице-губернатора), дважды встречался с мятежным 
атаманом. Помог обзавестись штабным зданием, пошел навстречу, когда Каданин решил 
организовать казачий спасательный отряд, договорился с руководством краевого управления 
ГО и ЧС о поддержке инициативы Каданина. Однако, когда пришло время собирать документы 
для заключения договора, Каданин развел руками: дескать, собрать нужные документы он не 
в силах. 

Дальше — больше. В 2017 году Каданин выложил в сеть петицию по сбору подписей с целью 
низложения патриарха Кирилла. В этом году запустил обращение об отстранении президента 
Путина, за что был исключен из ККВ. 

Теперь он решил двинуться на Москву для встречи с президентом. Где логика? Какой смысл 
обращаться к главе государства, которому не доверяешь? 

Казаков, причем не только Кубанского войска, больше всего возмущает тот факт, что Каданин 
выступает от лица служивого народа, не имея на то права. 
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— Каданин ничего не сделал для казачества, он постоянно вступал в конфликты. Если бы он был 
родовым казаком, то прежде всего обратился бы к старикам, посоветовался бы с ними, нужно 
заниматься этой акцией или нет. Он же наплевал на казачьи традиции и решил присвоить себе 
право выступать от имени казачества, — сказал атаман Елизаветинского куреня Григорий 
Корниенко. 

— Мы обсуждали поведение Каданина на совете стариков. Если бы он присутствовал там, то ушел 
бы побитым. Все 30 стариков были возмущены до глубины души. Если бы он был казаком, мы бы 
по традиции выпороли его, всыпали нагайкой так, что мало бы не показалось! Но он не казак, а трус 
и предатель. Таким личностям не место в наших рядах! — заявил председатель совета стариков 
Екатеринодарского РКО Александр Евгеньевич Чуркин. 

По мнению атаманов, хорошо знающих Александра Каданина, если он взялся за организацию 
протестного марша, значит, там запахло неплохими деньгами. Несмотря на поговорку о том, что 
деньги не пахнут, в данном случае они имеют отчетливый запах грязных рук «пятой колонны». 

Что под личиной казачьих благодетелей? 

Участники протестной акции составили проект резолюции. На десяти страницах расписываются 
требования к правительству, Генеральной прокуратуре, Следственному комитету, главам регионов 
и муниципалитетов. 

Первое, что бросается в глаза, — строка «Резолюция принята единогласно». Откуда такая 
уверенность? Если Каданин со товарищи считают казаков за простаков, готовых поддержать 
возгласами «Любо!», призывами в духе «Сарынь на кичку!», то они ошибаются. Пусть не все, но 
большая часть, прежде чем поддержать самозванцев, присвоивших себе право выступать от имени 
всех казаков, внимательно ознакомятся с содержанием резолюции. Составлена она хитро. На пяти 
страницах расписываются меры, которые, по замыслу ее авторов, будут способствовать реализации 
Закона «О реабилитации репрессированных народов», в котором упомянуты и казаки. 
Инструментом служит некое движение восстановленных станиц. Похоже, что это группа людей, 
собравшихся на бескрайних просторах всемирной паутины с целью поймать рыбку в мутной воде, 
которую они же и баламутят. 

Приведу всего лишь один пример. Для восстановления прав казаков предлагается следующая 
схема. В какой-либо станице собирается круг и голосует за формирование органов казачьего 
самоуправления, чья власть будет распространяться исключительно на казаков. Допустим, 
в станице проживает 30 процентов тех, кто относит себя к потомкам служивого народа. 
Скажите на милость, а как быть с оставшимися 70 процентами населения станицы, 
живущими в соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах местного 
самоуправления»? А казаки по какому закону станут жить? К чему может привести 
гипотетическое двоевластие? К решению территориальных, политических, социальных, 
культурных вопросов реабилитации казачества и возмещению ущерба, нанесенного в ходе 
репрессий, утверждают идеологи движения. 

Бред! Каким образом граждане России, на которых распространяется единая Конституция, 
федеральное законодательство, могут жить по особым законам? 

Другое дело — возрождение казачьего уклада жизни, основанного на православии, казачьих 
обычаях, традициях, культуре. Именно этот курс, взятый руководством Кубанского казачьего войска 
и поддержанный главой региона, вселяет надежду на успех. Путь этот постепенный, 
эволюционный. Почему нельзя пройти его быстрее? Потому что казаки в первую очередь должны 
работать над собой ежедневно и ежечасно. Много ли из нас исправно посещают храмы? Все ли мы 
соблюдаем казачьи заповеди? То-то и оно… 

Если вы так стремитесь к власти, господа, баллотируйтесь в депутаты, претендуйте на пост глав 
поселений. Если земляки знают вас как людей слова, ответственных и небезразличных, получите их 
голоса. Судя по тому, что наши «герои» идут в обход, с авторитетом дела у них не очень. 
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Кому реестр поперек горла? 

За последние десять лет в двадцати федеральных законах прописан спектр мер по развитию 
российского казачества. 84 указа Президента РФ в той или иной степени трактуют различные 
вопросы жизни и деятельности казаков. Свыше тридцати постановлений правительства посвящены 
этой же теме. Создан и действует Совет по делам казачества при Президенте РФ. 

В нашем крае принят закон «О реабилитации кубанского казачества», действует целевая 
бюджетная программа «Казачество Кубани». Львиная доля средств направляется на содержание 
казачьих кадетских корпусов и на оплату работы казачьих дружин. Кто бы что по этому поводу ни 
говорил — они оправдали затраты в несколько раз, сохранив жизнь и здоровье сотням людей. На 
Кубани армия казачат составляет около ста тысяч ребят. 55 школ и 12 детских садов получили статус 
«казачье учебное заведение», и до конца года их число увеличится. ККВ признано лучшим 
реестровым войском России. Только казакам Кубани было дано почетное право прошагать по 
брусчатке Красной площади в день 70-летия Великой Победы. Разве это не достижения? По-
хорошему, успехами кубанцев должны гордиться все казаки матушки России. 

Ан нет, Каданин и Ко и в этом видят не плюсы, а огромные минусы. Да что там минусы… Эта 
шайка-лейка считает Федеральный закон «О государственной службе российского 
казачества» нарушением прав этнических казаков на реабилитацию. Снова бред! Казачество 
реабилитировано 28 лет назад. Это раз. Каким образом вышеназванный закон нарушает 
права потомственных казаков? По извращенной логике противников всего и вся, выходит, 
что всех их чуть ли не силой заставляют вступать в реестровые казачьи общества. Это два. 
Не хотите носить погоны — ради Бога! 

Создавайте свои общественные организации или вступайте в уже существующие. В конце концов, 
просто живите, воспитывайте детей в духе казачьих традиций. Зачем требовать отмены Закона «О 
государственной службе российского казачества» (принятия которого ждут все казаки России) и 
называть его обсуждение «приготовлением к совершению преступления на государственном 
уровне» 

Если внимательно изучить резолюцию, выходит, что реестровые войска нужно распустить. Кому это 
выгодно? Государству, регионам, где компактно проживают казаки? Нет. А вот нашим заокеанским 
врагам это на руку. После событий в Крыму пятилетней давности, когда планы госдепа США были 
нарушены кубанскими казаками, с оружием в руках вставшими на переднем крае и не 
допустившими расползания метастазов майданной опухоли на русскоязычный полуостров, 
мировой жандарм задался целью развалить Кубанское казачье войско изнутри. Ни одна из 
американских государственных структур не ожидала броска кубанских казаков через Керченский 
пролив и быстрого выдвижения на административную границу с Украиной, где несколько дней они 
держались до прихода регулярных частей Российской Армии. Создавайте свои общественные 
организации или вступайте в уже существующие. В конце концов, просто живите, воспитывайте 
детей в духе казачьих традиций. Зачем требовать отмены Закона «О государственной службе 
российского казачества» (принятия которого ждут все казаки России) и называть его обсуждение 
«приготовлением к совершению преступления на государственном уровне» 

Наверняка аналитики Пентагона ломают голову, где в следующий раз могут проявить себя 
казаки, нарушив расклад американских крапленых карт? Осознает ли бывший атаман и 
бывший реестровый казак Каданин, что вольно или невольно он работает на госдеп США? 
Понимает ли вся его гоп-компания, что своими действиями помогает политике демонизации 
России? Нас на Западе уже окрестили империей зла-2, поэтому вбрасывают лживые 
измышления, дабы не снижать накал информационной войны. А тут такой повод — пальчики 
оближешь! Протестанты и провокаторы до Москвы, скорее всего, не доедут. 

Вот тут-то западные СМИ и получат возможность прибавить к куче грязи, вылитой на Россию ранее, 
еще один мазок черной краски. Ату Россию, где нарушают права человека! Тем более что хай 
поднимется накануне сентябрьских выборов, когда внимание масс-медиа США и Евросоюза будет 
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приковано к нашим внутренним делам, а западные борзописцы станут выискивать малейшие 
поводы для обвинения власти в нарушении демократии. 

Автор: Сергей Капрелов 

"Пусть твой казак защитит своих детей!" Атаман спасал семью, а 
теперь сам может сесть на 7 лет 
Ссылка на источник 

Атаман Иван Мамонов обратился к 
людям за помощью. Он год не 
может доказать, что спасал свою 
семью от пьяных мужчин, 
выламывавших дверь в его 
квартиру. Те же только 
подзадоривали друг друга, когда 
жена просила уйти: "Пусть твой 
казак защитит своих детей!" Теперь 
Мамонову грозит до 7 лет лишения 
свободы, а от своих претензий к 
напавшим он по-христиански 

отказался. 

"За самооборону и защиту своей семьи у себя дома хотят дать семь лет тюрьмы!" Ролик с таким 
заголовком выпустил Иван Мамонов, атаман хутора Оболенский, Союза казаков-воинов России и 
зарубежья, художественный руководитель Дома культуры, в недавнем прошлом специалист по 
работе с молодежью, депутат Совета депутатов городского поселения Оболенск. 

"Я записываю это видео, потому что я и моя семья попали в беду", - говорит Иван.  

Мамонов рассказывает об истории годичной давности, когда в родном поселке в Подмосковье к 
нему с приятелем пристали мужчины в состоянии алкогольного опьянения. Оппоненты 
спровоцировали конфликт.  

"Они были недовольны, что мы одеты в традиционную казачью справу. Они были недовольны 
режимом Владимира Владимировича Путина. Они были недовольны всем, скажем так, - говорит 
Мамонов. - Мы очень долго амортизировали, пытались не конфликтовать с ними, но после того, как 
эти люди сказали нам, что будут распинать нас на крестах, это дословно, после того, как Владимира 
Владимировича Путина снимут и государственный переворот совершат, мой товарищ не выдержал. 
И дал им... даже не бил их, а дал им два леща".  

Затем конфликтующие разошлись, Иван Мамонов сообщил участковому о конфликте, отметив, что 
хочет поговорить о произошедшем. Придя домой, прочитал в Сети сообщение от одного из 
обидчиков, который нецензурно обещал с ним расправиться. А среди ночи дверь квартиры стали 
выбивать.  

"Дверь действительно выбивали, и она с минуты на минуту могла просто раствориться. Отвалиться, 
простите. Я начал одеваться, моя супруга пыталась утихомирить нападавших, говорила, уйдите 
отсюда, здесь годовалый ребенок. Но это только раззадорило, они кричали: "Пусть твой казак 
защитит своих детей!" Сыпались угрозы, мне и моей семье, все это в нецензурной брани, что с нами 
расправятся, изнасилуют нас. Я надел штаны, вспомнил, что у меня есть пистолет, травматический, 
зарегистрированный на меня". 

Впрочем, оружие Мамонов так и не использовал. Когда дверь открылась, он плечом выбил 
обидчика из квартиры. Тот в ходе потасовки получил травму головы. Было возбуждено уголовное 
дело, которое, по сути, не пошло в ход, пока Мамонов оставался депутатом. Когда срок полномочий 
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истек - а Мамонову и вовсе предлагали отказаться от своего заявления в отношении обидчиков, 
мол, они и так пострадали, в деле остались лишь тяжкие телесные повреждения, причем вменялись 
обвинения уже самому Мамонову.  

"Мое дело передается в суд, по самой жесткой статье. Мне грозит до 7 лет лишения свободы... Я 
нанес ему всего один удар. Вот такая ситуация. Надеяться мне не на кого. Моя жена писала всем, 
кому только можно. Надеюсь только на огласку, на то, что вы своими просмотрами, комментариями 
и репостами все-таки заставите наши власти, которые не считаются с человеком, который уже не 
депутат. Вот депутат у нас человек - там работает Следственный комитет, компетентные люди, 
которые обязательно во всем разберутся. А в МВД есть тяжкие телесные, и неважно, что человек 
сам вломился..." - говорит Мамонов.  

Полное обращение доступно на канале Мамонова на YouTube. 

 

Похоже, однако, что не все так однозначно, как показано в статье. В соцсетях появилась и иная 
информация. 

И вновь нас пытаются кинуть... 
Ссылка на источник 

Итак, имеем на Пикабу с утра целых два слезливых призыва о срочном спасении очередной жертвы 
судебного произвола: "Просьба о помощи! Мужа хотят несправедливо посадить в тюрьму!" и "Иван 
Мамонов беспредел правовой системы". 

Версия авторов: мужику выломал дверь в квартиру пьяный, мужик его вытолкал из квартиры, 
теперь мужика садят на семь лет. 

Не буду говорить банальное: мужик этот – в  казак, причем полноформатный, с хождением в форме 
по улицам и ношением побрякушек, то есть заведомая кака. 

Не буду говорить и другое банальное: судят его не за превышение пределов самообороны, а по 
ст.111 УК РФ, умышленное причинение тяжкого вреда здоровью (он рукояткой пистолета пьяному 
глаз повредил). 

Не буду говорить и уж совсем банальное: как только я попросила жену мужика выложить тут 
обвинительное заключение, чтобы мы знали, в чем и на основании чего его обвиняют, она сразу 
решила этот комментарий не замечать, на другие при этом отвечает. 

Буду говорить интересное! 

Стало быть, пробиваю я этого Мамонова Ивана Викторовича из города Серпухова, и вдруг вижу 
очень интересную штуку: именно такой ИНН совсем недавно был у Грошелева Ивана Викторовича.  
Совладельца ООО "ШАЦК ЛЕС-ПРОМ" в Рязанской области. 

Думаю, кель сюрприз, то есть блджад.  У двух разных людей совсем одинаковый ИНН.  Да еще и 
имя с отчеством совпадают. 

Начинаю копать: хобана!  У них еще и дата рождения одинаковая!  И прописка тоже! 

И президентом ФПК "Казачья Слобода" до 2017 года был именно этот Грошелев, а в 2017 году стал 
именно этот Мамонов.  Причем смена президента произошла на основании "приказа о смене 
фамилии" от 18.10.2017. 

Ну и Грошелев этот тоже ранее был командиром казачьей сотни в Московской области. 

Думаю, как интересно!  Мужик официально сменил фамилию по суду.  Это редко бывает.  Что за 
причина-то, думаю?  Фанат Пети, может быть?  Начинаю копать уже на Грошелева. 

https://www.youtube.com/watch?v=cp1y7Jp-RNY&feature=youtu.be
https://pikabu.ru/story/i_vnov_nas_pyitayutsya_kinut_6846912
https://pikabu.ru/story/prosba_o_pomoshchi_muzha_khotyat_nespravedlivo_posadit_v_tyurmu_6846577
https://pikabu.ru/story/ivan_mamonov_bespredel_pravovoy_sistemyi_6846589
https://pikabu.ru/story/ivan_mamonov_bespredel_pravovoy_sistemyi_6846589
http://www.гимназияправославная.рф/news/articles_62.html
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Ага, судебное решение от 8 сентября 2016 года.  Иван Грошелев взял автокредит, а платить его 
совсем не хочет.  Задолжал уже 657907 рублей 02 копейки "Росбанку".  И одновременно взял уже 
налом еще один кредит, теперь на 126170 рублей 85 копеек.  И, какая неожиданность! -- тоже не 
хочет его платить.  По крайней мере, в последовательности кексу не откажешь.  Проиграл 
подчистую, суд постановил взыскать 784077 рублей 87 копеек долга. 

А вот и еще одно судебное решение, от 10 июня 2016 года.  Опять Иван Грошелев не хочет платить.  
Теперь уже управляющей компании за коммунальные услуги.  143114 рублей 26 копеек.  Вах 
мехбах!  Какой нехороший этот Грошелев.  Тоже вчистую проиграл. 

Заплатил он по кредитам и долгам, нет?  Давайте пробьем его по исполнительным производствам.  
О, аж целых пять производств на нем до сих пор числится: 

- судебный приказ от 15.08.2014 № 2-1260 

- исполнительный лист от 06.09.2016 № ВС 071702650 

- исполнительный лист от 03.10.2016 № ФС 003755422 

- судебный приказ от 03.07.2015 № 2-747 

- постановление судебного пристава-исполнителя от 22.07.2018 № 50061/18/3496250 

Третий в списке – это задолженность "Росбанку", ее он не гасит.  А вот остальные вынесены не 
городским судом Серпухова, а мировым судом судебного участка №242 Серпуховского судебного 
района Московской области, то есть это еще дополнительные долги. 

Давайте уж тогда и Мамонова пробьем по приставам – может, он уже и под новой фамилией долгов 
наделал.  Упс, наделал: 

- исполнительный лист от 10.10.2017 № ВС 076805728 

То есть по всем прикидкам, Грошелев Иван Викторович из Серпухова Московской области, казак и 
все такое, пистолетом по глазу бьет, он же Иван Викторович Грошелев, он же Грошелев Иван, он же 
Иван Грошелев, набрал долгов, за тачку, за квартплату, и резко решил сменить фамилию на 
Мамонова, и теперь он Мамонов Иван Викторович, он же Иван Викторович Мамонов, он же 
Мамонов Иван, он же Иван Мамонов. 

Интересно, да. 

А про дело уголовное – ну, что я скажу...  Жена говорит, что на следующей неделе оно в суд уходит.  
Стало быть, следствие посчитало, что набрало достаточно доказательств, чтобы получить 
обвинительный приговор, причем именно за нанесение тяжких повреждений, а не превышение 
самообороны.  А потом дяденька прокурор это дело прочитал, а ему же с ним в суде выступать, все 
шишки на него в случае чего, и вот он тоже решил, что обвинительный приговор гарантирован. 

Так что Мамонов-Грошелев получит судимость.  Будет ли реальный срок лишения свободы?  Знаете, 
я бы сказала, что нет.  Но вот какая закавыка: жена слегонца так поливает потерпевшего грязью, 
мол, все с ним хорошо, работает там себе прекрасно, с одним ли, двумя глазами, этого мы не знаем, 
но при этом в ее эмоциональной истории нет одного момента: она не пишет, что одноглазому дали 
денег, хоть немного.  Или что предлагали. 

Оно, конечно, не удивительно, потому что с такими долгами у казака невозможно еще и давать 
денег каждому, кому ты рукояткой пистолета глаз повредил.  Но решение это было очень 
опрометчивым.  Потому что если бы одноглазый взял хоть немножечко нала (пусть даже под 
ложное обещание большого нала в будущем), то на суде это официально фигурировало бы как 
раскаяние и заглаживание вреда.  И тогда бы казак уверенно двинулся в сторону условки или 
штрафа.  А вот пока он балансирует на грани колонии-поселения. 

Но подождите, это ещё не все!  Я наконец-то прочитала ссаную статью на ссаном Ридусе. 

https://sudact.ru/regular/doc/VCnd89fghdLg/
https://sudact.ru/regular/doc/uo8E8GImrqHd/
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Во-первых, у мужика металлическая дверь, которая на улицу открывается.  У меня точно такая же 
стоит, один к одному.  Как ее выбил пьяный-то?  Мужик следователю ту же самую лапшу вешал, что 
и пикабушникам?  Не удивительно, что по 111-й идет. 

 

Во-вторых, после того как мужику "выломали дверь", он вытолкал пьяного не только из квартиры, 
но и из тамбура, за тамбурную дверь, и запер ее.  На площадку вышел сосед.  И вдвоем они открыли 
тамбурную дверь, и мужик пьяному впилил пистолетом по глазу. 

А, ну чё, будешь стопроцентно сидеть по ст.111.  Правильно, что денег ему не давал (правда, суд 
все равно назначит заплатить, но ты уже знаешь, что с этим делать), все равно посадят.  Никакой 
самообороны тут и не было, не было и превышения пределов. 

По Мамонову из группы «Казаки Исеть Дон» в вайбере 

ДОБАВЛЯЮ К ВЫШЕИЗЛОЖЕННОМУ: 

Так же ещё один случай произошёл примерно 2 недели назад и опять "героями" стали казаки 
Мамонова... его зам (товарищ атамана) Тарас и казак с позывным "Грозный" поехали отдыхать в 
Алушту...Тарас-это тот, с кем Мамонов избивал бедолагу, Грозный - неоднократно судимый, 
любитель запрещённых веществ.... там у них вечером произошёл конфликт с одним из местных, в 
результате чего Грозному были нанесены удары от которых тот скончался на 
месте....примечательно, что Тарас даже не вступился за друга.... а теперь внимание вопрос: не 
слишком ли много конфликтов для одной общины? 

Пояснее к видео. 

Иван Мамонов. Принимал участие в крымских событиях, был только 3дня, потом уехал сказал что 
я приехал воевать а не ходить патрулировать улицы, не был приставлен к наград за Возращение 
Крыма к России, потом через 2 года он её покупает через н.. Лица. Далее, у него и его казаков в 
2016г. обнаруживается удостоверения ВКО ВВД, за подделанной подписью Гончарова (атаман ВКО 
ВВД) в его удостоверения значится что он есаул и ему чин присвоил сам атаман Гончаров (чин 
есаула в ВКО присваивает толь полпред президента РФ по ЮФО) также и у других его казаков (об 
этом инциденте было доложено в ВКО ВВД - ОТВЕТ ОФИЦИАЛЬНЫЙ Имеется что ни хутора 
Оболенский ни Ивана Мамонова и таких казаков из Московской области посёлка Оболенский и тем 
более хутора Оболенский в ВКО ВВД не значится. 

Далее насчёт происшествия. 

https://cs13.pikabu.ru/post_img/big/2019/08/02/6/1564733468128564169.png
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О чем говорит Мамонов: в тот день о чем он говорит, они вдвоем возвращались с казачьего 
мероприятия под алкогольным опьянением зашли в магазин купить что-то для Мамонова, возле 
магазина стояли два парня в очень сильно опьянении, начали задавать вопросы насчёт были ли они 
на пушкинской площади гоняли ли они навальнят. Ответ был от Мамонова в грубой форме (т. е. 
Пошли нахер не было нас там и никого отношение к тем казакам мы не имеем) далее произошло 
силовой конфликт Мамонов и его друг, друг Мамонова дал леща одному парню, парень сразу ушёл 
с места конфликта его друг остался и после этого Мамонов и его друг вдвоем избили парня (чтобы 
вы понимали разницу в телосложении: Мамонов вес около 100кг, друг такого спортивного 
телосложения. Потерпевший вес около среднего телосложение постоянно пьёт.) Итак Мамонов и 
его друг вдвоем избили парня ногами (ноги и у Мамонова и его друга были одеты в сапоги т. к. 
Мамонов и его друг были в справе) далее Мамонов и его друг пошли домой. Осознав что они 
сделали, решили изобразить нападение. В своём в подъезде изобразил и нападение на квартиру 
Мамонова. Выломали дверь в квартиру Мамонова тяжелыми предметами (дверь у Мамонова 
металлическая толстая тяжелая и сломать её руками невозможно) далее переговорил с соседями 
и им сказали, что говорить. Вызвали полицию. 

Далее, когда поднялся шум насчёт нападение на Мамонова в защиту Мамонова выступил адвокат 
от Сквриз Михал Ж. Он ему объявил цену 30 т. руб (по московским меркам это очень мало,) 
Мамонов ему выплатил. И произошло так что во всем виноват друг Мамонова, что он избил того 
парня, а Мамонов не виноват (в связи с тем что Мамонов депутат от Единой России на тот момент) 
так все и прошло на его друга (Мамонова) все повесили, далее через два месяца был круг на нем 
был Мамонов и адвокат Михаил Ж. И Мамонов при казаках предъявил Михаил: ты казак ты должен 
был защищать меня бесплатно, деньги верни. Михаил казакам обосновал куда потрачены были 
деньги. И тема была закрыта, деньги Мамонов не вернули. 

Далее теперь Мамонов баллотируется снова в депутаты ОТ ЛДПР и тут с прокуратуры вернулось 
дело на доследование в этим делом. 

Ну вот браты такие дела с Мамоновым Иваном. 

В Геленджике казаки избили мужчину, который хотел с ними 
сфотографироваться 
Ссылка на источник 

В Геленджике мужчина захотел сфотографироваться 

с казаками, однако те не разрешили этого сделать, 

поскольку «были при исполнении». Завязалась 

драка, в результате которой мужчина получил 

травмы. 

Видеозапись инцидента разместил паблик 
Gelen_chp в Instagram. Поясняется, что мужчина, 
которого на видеозаписи избивают несколько 
человек в казачьей форме, хотел с ними 
сфотографироваться. Казаки запретили ему это 

делать, поскольку «находились при исполнении». Мужчина начал с ними спорить, завязалась 
драка, в которой участвовало восемь казаков.   

В местном казачестве «Открытым медиа» сообщили, что идет расследование инцидента, однако от 
подробных комментариев отказались. В честной беседе представитель казачества пояснил, что 
компания, в которой был мужчина, была пьяна, вела себя неадекватно, оскорбила казаков. При 
этом пострадавший мужчина получил два ушиба, госпитализирован не был. 

 

https://www.znak.com/2019-08-25/v_gelendzhike_kazaki_izbili_muzhchinu_kotoryy_hotel_s_nimi_sfotografirovatsya
https://www.instagram.com/p/B1jVf_tlgyd/
https://openmedia.io/news/v-gelendzhike-kazaki-izbili-posetitelya-gorodskogo-prazdnika-v-mestnom-kazachestve-govoryat-on-byl-pyan-i-zadiralsya/
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